令和3年度保護者アンケートについて(記入回答)

- 45家庭のうち33家庭の方々にご回答をいただきました。
- 1. ◎あまりそう思わない◎そう思わないに回答された項目について、今後の参考改善の ために理由をお聞かせください

【保護者様ご記入】

- ・給食だよりをもう少し早く頂けると助かります。(◎あまりそう思わない◎そう思わないに回答していませんができれば希望です)
- ・コロナもあり、懇談もしなかったりしたため、先生とゆっくりお話しできる時間がどうしても少なかった。
- ・コロナ禍でイベント等が減ってしまったことは承知ですが、色々な場所へ行き季節を感じる活動をしたり、本や図鑑で学んだことを実際に五感で感じて活用したり、もっと多くの体験をさせてもらえるとありがたいです。
- ・英語教室や体操は週1くらいの頻度が理想かなと思います。

【保育園より】

- ・給食だよりについては業者と検討してみます。
- ・コロナのこともあり十分に保護者の方々とお話しできなかったことは、園としてもとても 残念に思っております。来年度は懇談会もコロナが落ち着いてる時を見計らい開催できれ ばと思っております。
- ・コロナ禍の中ではありますが、保育の内容をもっと深める方法を職員一丸となって考えて いきたいと思います。ご意見ありがとうございます。
- ・英語教室や体操については各御家庭に費用のご負担をして頂いております。どの御家庭にも無理のない金額で子どもたちが楽しめるという観点から今の頻度になっております。皆さんからのご要望も多かったので令和 4 年度 4 月より体操教室を月 1 回から月 2 回にしていきます。

2. 自由記入欄

【保護者様ご記入】

- ・いつも楽しく通わせていただきありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。我が子がこれほどまでに成長出来ているのは園に通っている おかげです。このご時世で不便なところも多いですが、今後ともよろしくお願い致します。
- ・コロナ禍の中、子どもがいつも保育園に行くことを楽しみにしているのは、ひとえに先生方の日頃の努力のたまものだと思います。たくさんのご苦労があるかと思いますが本当に感謝しております。いつもありがとうございます。
- ・コロナで大変な中いつも保育してくださり、ありがとうございます。今年度から保育園をか わってきましたが、毎日楽しんで行っていて、お友だちや先生方の話を良くしてくれます。 来年度もよろしくお願いします。
- ・1 年間ありがとうございました。子どもたちが毎日たのしく保育園に通えたこと、先生方にはとても感謝しています。保育園でたくさん愛情をもらって見てもらっていることが子どもたちの日々の話や顔を見てたくさん伝わりました。来年度もよろしくお願い致します。
- ・月1回の教室(体操、英語)の様子を見たいです。
- ・教室の回数を増やしてほしいです。
- ・送迎時の門の開閉を徹底して欲しい。(閉めるきまりであれば)
- ・可能であれば月のお便りは前月末までに頂きたい。
- ・家庭保育協力日が17:00 迄で年間何度もあり、非常に困っています。それ以外は、保育園に感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・子どもたちは保育園が大好きで、毎日楽しみにして通っています。先生方が毎日色々なことをしてくれたり、お友だちと仲よく遊べるよう配慮してくれているおかげだと思います。また、英語教室、体操教室も楽しく参加できており、家でもよく話してくれます。本当にありがとうございます。
- ・長期休まれた担当の先生の報告と代理で担当される先生の紹介をしてほしかったです。
- ・お迎えの時、先に迎えに来た他のお母さんとお話をしていても、殆どの先生は直ぐに話を中断して子どもを呼んでくれますが、一部の先生はインターホンを押しても、姿が目に入っていてもずっと応対せずに話し続けている為、どんどんお迎えの親が滞留し、密になる。コロナの視点からももっと広い視野を持って行動して欲しい。既に気付いている先生方もいられると思います。よろしくお願い致します。
- ・いつも子どもをよく見て頂きありがとうございます。「保育園に行きたい!」「楽しい!!」と言って通わせていただき、大変うれしく思っております。連絡帳も楽しく読ませていただいています。
- ・お迎えの時間が度々遅くなり申し訳ないのですが、子どもを呼んでくださった後すぐにタイムカードを切ってもらえると、急いで行った時に報われた気持ちがします。(子どもが、園を出た後に切るものなのでしたら諦めますので大丈夫です)

【保育園より】

- ・子どもたちが楽しく通ってくれており、とても嬉しいです。ありがとうございます。
- ・温かいお言葉をありがとうございます。とてもはげみになります。
- ・温かいお言葉をうけ、とてもうれしく思います。ありがとうございます。
- ・コロナ禍の中ですが、子どもたちの笑顔に救われています。子どもたちもよくおうちの話を してくれます。いつもありがとうございます。
- ・子どもたちからもたくさん笑顔をいただき、保育士も保育を楽しんでいます。ありがとうご ざいます。
- ・体操教室や英語教室の様子を見て頂きたいところですが、コロナのこともあり、なかなか実 現できるまでには時間がかかりそうです。参観の時にビデオ撮影したものを少しでも見て頂 ければと思っております。
- ・体操教室や英語教室の回数については、無理なく楽しめるということを大切にしております。 令和4年度からは体操教室につきましては週2回に増やします。今後は保護者の皆様からの ご要望と子どもたちが楽しめているかを考慮し回数については検討いたします。
- ・送迎の際の門扉のにつきましては、保護者の方々にご協力をお願いしているのですが、不十 分なところがありましたこと深くお詫び申し上げます。子どもの安全のためこれからも保護 者の皆様に周知徹底出来るように致します。
- ・おたよりにつきましては月末までに出すようにしているのですが、できてない時があったと のことをお詫び申し上げます。
- ・いつもご協力ありがとうございます。家庭協力日のことですが、配布プリントにも記載して おります通りご都合のつかない方につきましてはご相談して頂ければ対応させていただき ます。よろしくお願い致します。
- ・「子どもたちは保育園が大好き」と仰って頂きとても嬉しく思います。ありがとうございま す。これからも保育園が大好きと言って頂くことができるよう保育をしていきたいです。
- ・ご心配とご迷惑をおかけしました。今後検討させていただきます。
- ・送迎の際に配慮が不十分な職員がいたことにより、ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。今後このようなことがないよう会議などでも話し合い周知徹底をします。
- ・連絡帳も楽しみにして下さっているのですね。保育士の方も保護者の方からの記載をとても 楽しく読ませて頂いております。ありがとうございます。
- ・お迎えの時間の打刻につきましては、その時に押すように周知しているのですがそうで無い 時があったようでご迷惑をおかけいたしました。大急ぎでお迎えに来てくださっているのに 残念な思いをさせてしまったことを大変申し訳なく思っております。これからも職員に周知 徹底をしていきます。
- ※沢山のご意見、ご要望を聞かせて頂きありがとうございます。お陰様で不十分な所を知ることができました。改善できるところはすぐに対処し、今すぐには難しいところについては引き続き検討していきたいと思います。